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Mauro de Nadal assume o governo do 
Estado de Santa Catarina

O governador Jorginho Mello transferiu, no último domingo,7, o comando do Estado para o presidente da 
Assembleia Legislativa de Santa Catarina (Alesc), Mauro de Nadal. O deputado passa a ser o governador interino até o 

próximo domingo, 14. 
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Vereadores aprovam recursos para o 
asfalto do Distrito São José
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Pensamentos valem e vivem pela observação exata ou nova, pela reflexão aguda 
ou profunda; não menos querem a originalidade, a simplicidade e a graça do dizer. 
- Machado de Assis, Trecho de carta escrita em 19 de agosto de 1906, para Joaquim 

Nabuco.

Na última semana, 
a Escola de Educação 
Básica Serafim 
Bertaso, localizada na 
comunidade de São 
Vendelino, recebeu 
uma importante ação 

do Programa Saúde na 
Escola (PSE), promovido 
pela Secretaria de Saúde 
de São José do Cedro. O 
evento mobilizou mais 
de 150 alunos das redes 
municipal e estadual de 

ensino.
Durante a ação, os 

alunos participaram 
de diversas atividades 
voltadas para a promoção 
da saúde. Os temas 
abordados incluíram 
práticas corporais 
adequadas, postura 
correta, uso adequado 
da mochila, cuidados 
de higiene pessoal e 
prevenção das hepatites. 

O objetivo das 
atividades foi 
conscientizar os alunos 
sobre a importância de 
adotar modos de vida 
saudáveis e reconhecer 
fatores de risco que 
podem comprometer a 
saúde.

A equipe responsável 
pela ação contou 
com a presença das 
enfermeiras Inez Galon 
e Leilane Weis, além da 
fisioterapeuta Priscila 

Roman Devicari. Elas 
foram responsáveis por 
orientar os alunos e 
facilitar a compreensão 
sobre os cuidados 
necessários para uma 
vida mais saudável.

A iniciativa é parte 
do Programa Saúde na 

Escola, que visa integrar 
e articular as redes 
de saúde e educação, 
proporcionando um 
ambiente escolar que 
promova a saúde e o 
bem-estar dos estudantes.

A parceria entre a 
Secretaria de Saúde 

e as escolas de São 
José do Cedro reflete 
o compromisso com a 
promoção de hábitos 
saudáveis e a prevenção 
de doenças entre os 
alunos.

Ação de saúde na escola Serafim Bertaso mobiliza mais 
de 150 alunos
Programa Saúde na Escola promove conscientização em São José do Cedro

EDUCAÇÃO & CULTURA.

SEAB destina dois veículos para a Agricultura 
de Bom Jesus do Sul 
Os veículos destinados pela Secretaria de Estado da Agricultura e Abastecimento reforçarão as 
atividades agrícolas no município

A Secretaria Municipal 
de Agricultura de Bom 
Jesus do Sul recebeu, 
na última sexta-feira, 
05 de julho, a visita 
da Chefe do Núcleo 
Regional da Secretaria 
de Estado da Agricultura 
e Abastecimento (SEAB), 
em Francisco Beltrão, 
Denise Chiapetti. 
Na oportunidade foi 
realizada de forma 

definitiva a entrega de 
dois veículos para a 
secretaria local.

Conforme o secretário 
da Agricultura de Bom 
Jesus do Sul, Celso Dias, 
um dos veículos uma 
caminhonete VW Saveiro, 
já estava no município 
e inclusive vinha sendo 
utilizado na entrega de 
merenda e outras ações 
dentro do município.

O segundo veículo 
se trata de um Renault 
Sandero, que será 
destinado também ao 
setor de agricultura, 
para o transporte dos 
funcionários.

A representante da 
SEAB, Denise Chiapetti, 
destacou que a secretaria 
está atendendo mais uma 
demanda do município, 
garantindo dessa maneira 

que um serviço de 
qualidade seja oferecido 
aos bonjesuenses.

“Essa era uma 
demanda do setor de 
agricultura do município 
de Bom Jesus do Sul e 
que graças ao empenho 
de todas as equipes 
consegue ser beneficiado 
através de vários 
programas do Governo 
do Estado, e com certeza 

serão muito utilizados 
na pasta de agricultura 
local”, disse Chiapetti. 

De acordo com o 
secretário de Agricultura, 
Celso Dias, a parceria 
com a SEAB na condução 
dos trabalhos garante o 
desenvolvimento agrícola 
local. 

“Todos os recursos 
que chegam ao nosso 
município através 

de programas como 
fornecimento de calcário, 
implementos ou até 
mesmo através dos 
maquinários e veículos, 
trazem muitos benefícios 
para os agricultores 
familiares. É assim que 
o município cresce e se 
desenvolve”, concluiu 
Celso.

AGRO.
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SOLICITAÇÃO DE VIAGEM N.º 06/2024

Nome: João Mariano de Oliveira
CPF: 911.631.859-00
Função: VEREADOR 
Período do Deslocamento:  08/07/2024 À 10/06/2024
Itinerário: (x ) Curitiba e Região Metropolitana ( ) Interior do Paraná ( ) Outros Estados 

Município/Estado Data Horário
Saída FLOR DA SERRA

DO SUL
08/07/2024 02h00

Chegada CURITIBA 08/07/2024 10h00
Saída CURITIBA 09/06/2024 17h00

Chegada FLOR DA SERRA
DO SUL

10/07/2024 02h00

Distância da Sede: 500 KM 
Motivo do Deslocamento: 
- Visitar o gabinete do Deputado Mateus Vermelho como está as solicitações entregues no
ano passado para construção de calçamento e asfalto. Solicitar a liberação de construção
de conjuntos de casas habitacionais.
-  Solicitar  recursos  para  a  construção  de  um pavilhão  social  para  a  comunidade  poder
utilizar para a realização de eventos, na Secretaria de Planejamento com o Guto Silva.
- Solicitar recursos para a construção de 1.500 metros lineares de asfalto na Comunidade da
Linha São Bento.

Quantidade de Diárias: DUAS
Valor: R$ 1.135,14

Forma de Deslocamento: 
( ) Ônibus 
( ) Avião 
( x ) Carro Oficial – ( ) Com Motorista ( x ) Sem Motorista 
Previsão de Quilometragem para Combustível: ______________________
Valor para Combustível: _______________________________________________ 
Flor da Serra do Sul/PR, 05/07/2024. 

________________________________________________
João Mariano de Oliveira

Nos termos do Artigo 2º, da Resolução nº 03/2019, AUTORIZO a presente solicitação de
viagem. 

Flor da Serra do Sul/PR, 05/07/2024. 

______________________________________________ 
Presidente da Câmara Municipal

SOLICITAÇÃO DE VIAGEM N.º 05/2024

Nome: Moacir Fernandes de Oliveira
CPF: 911.631.859-00
Função: VEREADOR 
Período do Deslocamento:  08/07/2024 À 10/06/2024
Itinerário:  (x  )  Curitiba  e  Região  Metropolitana  (  )  Interior  do  Paraná  (  )  Outros
Estados 

Município/Estado Data Horário
Saída FLOR DA

SERRA DO SUL
08/07/2024 02h00

Chegada CURITIBA 08/07/2024 10h00
Saída CURITIBA 09/06/2024 17h00

Chegada FLOR DA
SERRA DO SUL

10/07/2024 02h00

Distância da Sede: 500 KM 
Motivo do Deslocamento: 
-  Visitar  gabinete  do  Deputado  Estadual  Vilmar  Reichemback  para  verificar  a
situação  das  Emendas  paradas,  destinada  para  aquisição  de  um  carro  para  a
Secretária de Esportes; Solicitar patrulha Agrícola para destinar para a Associação
dos Agricultores da Linha São Bento;
- Verificar na Secretária de Turismo a liberação da Emenda para os Idosos;
- Visita ao gabinete do Deputado Adão Litro, recursos financeiros para construção de
calçamento na Linha São Roque.

Quantidade de Diárias: DUAS
Valor: R$ 1.135,14

Forma de Deslocamento: 
( ) Ônibus 
( ) Avião 
( x ) Carro Oficial – ( ) Com Motorista ( x ) Sem Motorista 
Previsão de Quilometragem para Combustível: ______________________
Valor para Combustível: _______________________________________________ 
Flor da Serra do Sul/PR, 05/07/2024. 

________________________________________________
Moacir Fernandes de Oliveira

Nos  termos  do  Artigo  2º,  da  Resolução  nº  03/2019,  AUTORIZO  a  presente
solicitação de viagem. 

Flor da Serra do Sul/PR, 05/07/2024. 

______________________________________________ 
Presidente da Câmara Municipal

Criação da rede de atendimento contra uso de drogas no 
Paraná está na pauta da Assembleia
Proposta do governo é um dos 18 itens na ordem do dia da sessão plenária de segunda-feira (8), que faz 
parte da agenda do Legislativo na próxima semana

Chega ao plenário da 
Assembleia Legislativa 
do Paraná uma proposta 
que cria o Programa 
de Atenção as Pessoas 
em Situação de Uso 
Prejudicial de Álcool 
e Outras Drogas. A 
iniciativa do governo é 
voltada à efetivação do 
processo de reabilitação, 
focada na construção 
da sobriedade e 
retomada de projetos 
de vida. A proposição 
será operacionalizada 
mediante a articulação 
e interlocução dos 
órgãos públicos afetos 
à temática. A proposta 
tramita em regime de 
urgência e é um dos 18 
itens na pauta da sessão 
plenária de segunda-feira 
(8). 

De acordo com o 
Poder Executivo, o 
projeto de lei 376/2024 
visa a criação do 
programa que funciona 
por meio de uma rede 
de serviços de atenção 
às pessoas em situação 
de uso prejudicial de 
álcool e drogas. O 
projeto apresenta uma 
proposta metodológica 
intersetorial e articulado 
à rede de atendimento 
do Sistema Único de 
Assistência Social 
(SUAS), Sistema Único 
de Saúde (SUS), Sistema 
de Garantia de Direitos e 
demais políticas públicas 
pertinentes.

A medida também 
estabelece a criação 

de uma rede de 
serviços vinculados à 
Secretaria de Estado 
do Desenvolvimento 
Social e Família (SEDEF). 
Entre estes serviços 
estão o acolhimento 
temporário especifico 
de usuários para 
intervenção terapêutica 
e reorganização 
psicossocial; além disso 
oferece o apoio e suporte 
aos familiares e ex-
acolhidos.

Também em primeira 
votação está o projeto de 
lei 344/2024, do Poder 
Executivo, alterando 
a Lei n° 6.174/1970, 
que estabelece o regime 
jurídico dos funcionários 
civis do Poder Executivo 
do Estado do Paraná. 
A alteração permite o 
fracionando das férias 
dos servidores.

Segundo turno
Volta à pauta o projeto 

de lei 463/2023, do 
deputado Anibelli Neto 
(MDB), que dispõe sobre 
a divulgação de alerta 
sobre injúria racial em 
eventos públicos. O 
texto determina que 
eventos esportivos, 
religiosos, artísticos ou 
culturais com capacidade 
de público superior a 
cinco mil pessoas ficam 
obrigados a divulgar 
alertas sobre a tipificação 
penal do crime de injúria 
racial.

Também em segundo 
turno, os deputados 
votam a concessão 

do título de utilidade 
pública a sete entidades 
paranaenses. Da 
deputada Cristina 
Silvestri (PSDB), à 
Casa  Missionária, 
de Paranaguá (PL 
470/2023); do deputado 
Fabio Oliveira (Podemos), 
ao Clube Desportivo 
Paranaense, de Curitiba 
(PL 110/2024); do 
deputado Hussein Bakri 
(PSD), à Associação 
Polono-Brasileira 
Padre Daniel Niemiec 
(APBPDN), de Cruz 
Machado (PL 175/2024) 
e à ONG Vougan, de 
Ponta Grossa (PL 
239/2024); do ex-
deputado Reichembach, 
à Agência do 
Desenvolvimento Cultural 
e do Turismo Sustentável 
do Noroeste do Paraná, 
em Umuarama (PL 
333/2024); do deputado 
Tito Barichello (União), 
ao Grupo Escoteiro ECO 
189, de Campo Largo 
(PL 336/2024); e do 
deputado Alexandre 
Amaro (Republicanos), à 
Associação Assistencial 
Educacional Peniel, 
de Piraquara (PL 
338/2024).

Redação final
Quatro proposições 

passam pela última 
votação em plenário. A 
começar pelo projeto 
de Lei Complementar 
1/2024, que acrescenta 
o § 40 ao art. 125 da 
Constituição do Estado 
do Paraná. O objetivo da 

proposta encaminhada 
pelo Poder Executivo 
é permitir que seja 
realizada prova oral de 
caráter eliminatório nos 
concursos públicos para 
ingresso na carreira de 
Procurador de Estado.

Dos deputados Ney 
Leprevost (União), 
Delegado Jacovós (PL), 
Mabel Canto (PSDB) e 
Marcio Pacheco (PP), o 
projeto de lei 362/2023 
cria a Política Estadual 
de Saúde Mental para a 
comunidade escolar da 
rede pública do Paraná.

O projeto de lei 
427/2023, do deputado 
Tito Barichello (União), 
institui a Campanha 
Ração Pet para os cães 
policiais do Paraná. E o 
projeto de lei 13/2024, 
do deputado Doutor 
Antenor (PT), institui 
a Carteira Estadual de 
Identificação da Pessoa 
com Epilepsia.

POLÍTICA.

ESTADO DO PARANÁ
MUNICÍPIO DE FLOR DA SERRA DO SUL
CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES

ECONOMIA.
Petrobras reajusta em 7,12% preço da 
gasolina para distribuidoras

A Petrobras anunciou 
nesta segunda-feira 
(8) que aumentará 
em R$ 0,20 o preço 
do litro da gasolina a 
partir desta terça-feira 
(9). Com o reajuste, de 
7,12%, o preço de venda 
da gasolina para as 
distribuidoras passará a 
ser de R$ 3,01 por litro.

O impacto no preço 
da gasolina vendida ao 
consumidor final, que 
tem 27% de etanol em 
sua composição, deverá 
ser de R$ 0,15 por litro. 
No entanto, o valor 
cobrado pelos postos de 
combustível depende de 

cada varejista, uma vez 
que ainda são incluídos 
no valor as margens de 
lucro do comerciante e 
da distribuidora, além 
dos custos associados ao 
transporte.

Segundo a Petrobras, 
esse é o primeiro reajuste 
da gasolina neste ano. A 
última vez que a estatal 
havia modificado o preço 
do produto havia sido em 
21 de outubro de 2023, 
quando houve redução 
de 4%. O último aumento 
ocorreu em 16 de agosto 
daquele ano (16%).

GLP
A Petrobras também 

anunciou aumento do 
preço do gás de cozinha 
(GLP), que subirá R$ 
3,10 por botijão de 13h 
kg (9,81%) e passará 
a custar R$ 34,70. O 
último ajuste no preço 
do gás de botijão havia 

sido feito em 1º de julho 
de 2023, quando houve 
queda (-3,9%). O último 
aumento (24,9%) havia 
sido feito em 11 de 
março de 2022.
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Aconteceu na última 
sexta-feira, 5 de julho, na 
Câmara de Vereadores 
de Barracão a primeira 
Sessão Extraordinária do 
ano, oportunidade em 
que foram analisados e 
aprovados importantes 
projetos de lei. 

Durante a Sessão 
Extraordinária foram 
aprovados três projetos 
de lei de abertura de 
crédito suplementar com 
valores de R$ 4 milhões, 
outro de R$ 790 mil e um 
terceiro de R$ 6 milhões, 
que serão investidos em 
importantes obras no 
município.

De acordo com o 
presidente do Legislativo, 
Valdelírio Borges de 
Lima, um dos projetos 
mais comemorado foi 
o que libera crédito 

suplementar para as 
obras de asfaltamento 
do acesso ao Distrito de 
Siqueira Bello.

“Foi uma sessão 
muito importante, eu 
diria histórica, pela 
magnitude dos projetos, 
especialmente o Projeto 
de Lei Nº2534/2024, 
que trata da abertura 
de crédito suplementar 
que será investido na 
pavimentação asfáltica 
até a Linha Rossoni, 
passando pelo Distrito 
de Siqueira Bello. Esse 
valor corresponde ao 
investimento por parte do 
Governo do Estado, sendo 
que outros R$ 2.680.000 
serão de contrapartida do 
município de Barracão,” 
explicou Cafuncho.

Ainda segundo o 
presidente da Casa, 

essa é mais uma obra 
importante para o 
desenvolvimento 
do maior distrito do 
município, que além de 
ser um polo produtor, 

acolhe o Turismo 
Religioso.

Vale destacar que 
a pavimentação até 
o Distrito de Siqueira 
Bello é muito aguardada 

por toda a população 
e que trará ainda mais 
desenvolvimento para 
aquela comunidade. 

“Essa obra era 
muito esperada pela 

administração e pela 
comunidade, e foi uma 
luta grande devido à 
burocracia envolvida” 
destacou o presidente.

Aprovado projeto de lei que libera crédito 
para pavimentação do Distrito São José

GERAL.

Os projetos de lei que garantem a liberação de mais de R$ 10 milhões em crédito suplementar foram aprovados 
na última sexta-feira, dia 05
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Seminário orienta interessados em participar da Certificação de Responsabilidade Social
Com o objetivo de promover 

a conscientização e a 
capacitação sobre conceitos 
na prática da responsabilidade 
socioambiental, a Comissão 
Mista de Responsabilidade 
Social e a Escola do Legislativo 
da Alesc promoveram na 
tarde desta sexta-feira (5) um 
seminário voltado às empresas 

e organizações interessadas 
em participar da 13ª edição da 
Certificação de Responsabilidade 
Social de Santa Catarina e 
Troféu Responsabilidade Social 
– Destaque SC, cujas inscrições 
estão abertas.

“Esse é um momento 
importante para a nossa 
comissão, no qual podemos 

apresentar e explicar sobre 
o processo de certificação e 
destacar pontos que podem 
auxiliar os interessados em 
participar”, disse a presidente 
da comissão, Dayna Maressa 
Pamato.

Na abertura do seminário, os 
participantes acompanharam 
o painel sobre ESG (ambiental, 

social e governança, governança, 
em inglês), compliance e ODS 
(Objetivos do Desenvolvimento 
Sustentável). O responsável foi 
o pós-doutor em compliance 
Roberto de Figueiredo dos 
Santos Junior.

Para ele, a adoção de práticas 
responsáveis em questões 
ambientais e sociais não se 

trata de modismo. “É uma 
necessidade, temos um clamor 
mundial por essa mudança”, 
afirmou Santos Junior.

Ele destacou que não há 
uma receita pronta para a 
adoção dessas práticas. “O 
contexto da empresa que está 
em Florianópolis é diferente 
contexto da empresa que está 

em Campo Erê. Temos cultura, 
valores, propósitos diferentes. 
Temos que entender esse 
contexto para que se possa dizer 
qual o caminho”, disse. “Deve-se 
começar pequeno, criando uma 
cultura, com ações simples como 
redução do uso do papel, de 
energia, de copos plásticos.”

O governador Jorginho 
Mello transferiu, neste 
domingo,7, o comando 
do Estado para o 
presidente da Assembleia 
Legislativa de Santa 
Catarina (Alesc), Mauro 
de Nadal. O deputado 
passa a ser o governador 
interino até o próximo 
domingo, 14. A posse, na 
Casa da Agronômica, foi 
necessária porque a vice-
governadora, Marilisa 
Bohem, também cumpre 
missão internacional no 
Uruguai, tratando de 
investimentos na área da 
educação.

Durante toda a 
semana, o governador 
Jorginho Mello lidera 
uma comitiva em 
Portugal em busca 
de oportunidades de 
negócios e cooperação 
entre Santa Catarina e o 
país europeu. Turismo, 
Segurança Pública, 
Saúde e Logística devem 
ser os principais temas 
abordados durante a 
missão internacional. O 
grupo catarinense será 
composto por secretários 
de Estado, deputados, 
empresários e diretores 
de autarquias.

“É uma viagem curta, 
de seis dias, mas nós 
vamos tratar de duas 
ações importantíssimas 
e outras relações 
comerciais. Nós vamos 
tratar em primeiro lugar 
com a Tap, consolidar 
o programa de viagens 
estabelecido, Portugal- 
Santa Catarina, via 
Floripa. Começa dia 3 
de setembro três voos 
por semana direto para 
Lisboa. Então a gente 
conquistou isso eu vou 
consolidar com a Tap. 
Segundo assunto é a 
central de emergência: 
eles têm uma central, 
que é a melhor do 
mundo – construída 
pela universidade e 
implantada pelas forças 
públicas de lá, e que 
você liga para um único 
número, um call center 
vai receber essa ligação e 
vai transferir exatamente 
para onde tem que ser. 
E mais alguns assuntos 
econômicos, para 
chamar investidores 
para Santa Catarina. Por 
exemplo, o aeroporto 
de Jaguaruna que nós 
vamos conceder e outros 
assuntos que a gente 

possa estar construindo 
com Portugal”, disse o 
governador Jorginho 
Mello.

O governador interino, 
Mauro de Nadal, 
planeja neste período 
cumprir a agenda que 
já estava prevista, mas 
também participar de 
outros compromissos 
específicos. Já nesta 
segunda-feira, 8, 
ele se reúne com 
prefeitos, presidentes 
de cooperativas e de 
federações de classe. 
Na terça-feira, 9, vai a 
Brasília e a partir de 
quarta até sábado, Mauro 
de Nadal passa a visitar 
cidades catarinenses de 
diversas regiões em ações 
de governo.

“É um misto de 
felicidade com uma 
grande responsabilidade 
assumir o Governo do 
Estado embora só por 
uma semana, mas é uma 
grande responsabilidade. 
A gente recebe com 
aquele dever de político 
catarinense, o dever de 
fazer um bom trabalho, o 
dever de prestar contas 
desse trabalho. Mas 
acima de tudo, um dever 

de estar sintonizado 
com aquilo que é a 
vontade do catarinense, 
procurar ao longo desta 
semana atender alguma 
coisa dessas demandas. 
Juntamente com 
todos os meus colegas 
deputados, vamos rodar 
em Santa Catarina. 
Porque ao tempo em que 
o governador Jorginho 
Mello permite com 
que Mauro de Nadal 
assuma o Governo, ele 

está permitindo que o 
Parlamento Catarinense 
esteja assumindo o 
Governo”, afirmou.

A transmissão de 
cargo foi bastante 
prestigiada e também 
contou com a posse 
do deputado estadual 
Maurício Eskudlark 
como presidente 
interino da Alesc, para 
cumprir o mandato 
na ausência do titular. 
Também estiveram na 

cerimônia o prefeito de 
Florianópolis Topázio 
Neto, o procurador-geral 
de Justiça, Fabio Trajano, 
o vice-presidente do 
Tribunal de Contas de 
Santa Catarina, José Nei 
Ascari, o vice-presidente 
do Tribunal de Justiça 
de Santa Catarina, 
desembargador Cid 
Goulart, além de diversos 
deputados estaduais e 
federais, magistrados, 
vereadores e prefeitos.

Jorginho Mello transmite cargo de governador do 
Estado para o presidente da Alesc, Mauro de Nadal
A posse, foi necessária porque a vice-governadora, Marilisa Bohem, também cumpre missão internacional. O 
deputado passa a ser o governador interino até o próximo domingo, 14

POLÍTICA.
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Nesta sequência de Vikings, 
cem anos se passaram. Uma 
nova geração de heróis len-
dários cria seu destino e faz 
história.

Estrelando: Sam Corlett, Leo 
Suter, Frida Gustavsson

Gênero: Séries dramáticas, 
séries de ação e aventura, obras 
de época, séries dos EUA

VIkINGS: VALhALLA
11/07/2024 - 2° TEMP.

Lançamentos
mês de julho 

na Netflix

Dica de Leitura 
Infantil 

Autor:  por Audrey 
Wood (Autor), Gilda de 
Aquino (Tradutor), Don 
Wood (Ilustrador)

Faixa etária: 1 - 4 
anos

Editora: Brinque-Book 

Capa comum: 36 
páginas 

Esta é uma divertida 
fábula sobre a esperteza 
dos pequenos contra a 
força dos gigantes. O ra-
tinho que protagoniza as 
cenas tenta esconder um 
morango maduro de um 
grande urso que, aliás, 
não aparece na história. 
Um interlocutor oculto, 
mais esperto ainda que 
o rato (e com o qual a 
criança se identifica), é 
quem vai narrando a his-
tória, ao mesmo tempo 
que convence o ratinho 
a dividir o morango com 
ele.

O ratinho, o morango vermelho maduro e o 
grande urso esfomeado

DESAPARECIDOS NA NOITE
11/07/2024 - FILME

O PREçO DA NOIVA
12/07/2024 - FILME

Um homem que está vivendo 
um divórcio complicado precisa 
embarcar em uma missão peri-
gosa depois que os filhos desa-
parecem em uma área remota.

Estrelando: Riccardo Scamar-
cio, Annabelle Wallis, Massimi-
liano Gallo

Gênero: Italianos, dramas, 
filmes de suspense, filmes de 
mistério

O negociador de casamentos 
Ace Ngubeni precisa garantir 
uma noiva para um cliente 
muito tímido. Mas as consequ-
ências dessa negociação vão 
muito além do dinheiro.

Estrelando: Lawrence Ma-
leka, Kwanele Mthethwa, Sandi-
le Mahlangu

Gênero: Sul-africanos, filmes 
de comédia romântica, filmes 
de comédia, filmes românticos, 
filmes africanos
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Aprovação de Ratinho Junior é 
de 72,6% entre os curitibanos

A aprovação do 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior entre 
os curitibanos atingiu 
72,6% em uma pesquisa 
divulgada nesta sexta-
feira (5) pelo Instituto 
Paraná Pesquisas. Entre 
os moradores da Capital, 
60,5% consideram a 
gestão ótima ou boa. A 
avaliação está dentro de 
uma sondagem eleitoral 
para a Prefeitura da 
cidade.

A aprovação do 
governador é maior entre 
adultos e idosos. De 
acordo com a pesquisa, o 
índice é de 72,6% entre 

quem tem 35 e 44 anos, 
76,9% entre quem tem 
45 e 59 anos e 74,5% 
entre quem tem mais 
de 60 anos. O índice 
também é superior a 70% 
entre homens e mulheres 
e atinge 69,9% em quem 
tem ensino superior 
completo.

Os dados contrastam 
com a avaliação do 
presidente Lula na 
cidade. De acordo com 
a pesquisa, apenas 
37% aprovam a gestão 
federal, contra 59,3% 
de desaprovação. A 
gestão do petista é 
considerada ruim ou 

péssima por 50,7% das 
pessoas. A rejeição é 
maior entre homens 
(62,7%) e pessoas com 
ensino superior completo 
(62,6%).

A pesquisa foi 
realizada em Curitiba 
entre os dias 29 de junho 
e 03 de julho de 2024 
com 800 eleitores. A 
margem estimada de erro 
é de aproximadamente 
3,5 pontos percentuais. 
Ela foi registrada no 
Tribunal Regional 
Eleitoral do Paraná 
(TRE-PR) com o número 
PR-04643/2024.

POLÍTICA.

O governador Jorginho 
Mello se reuniu com o 
Embaixador de Portugal 
no Brasil, Raimundo 
Carreiro Silva, durante 
sua primeira reunião 
de trabalho na manhã 
desta terça-feira, 9, em 
Lisboa. O encontro teve 
como objetivo fortalecer 
as relações bilaterais 
entre Santa Catarina e 
Portugal, explorando 
oportunidades de 
cooperação nas áreas 
de economia, educação, 
cultura e turismo.

No encontro que 
aconteceu na residência 
oficial do Embaixador 
foram discutidos diversos 
projetos de interesse 
mútuo, incluindo 
parcerias comerciais e 
intercâmbios culturais. O 
governador destacou a 
importância de estreitar 
os laços com Portugal, 
um país com o qual 
o Brasil compartilha 
profundas conexões 
históricas e culturais. 

Além disso, o estado 
catarinense tem fortes 
ligações com o país por 
conta da cultura açoriana 
do litoral. O dialeto, 
hábitos e costumes 
foram herdados pelos 
então colonizadores 
portugueses e que ainda 
estão presentes em vários 
municípios de Santa 
Catarina.

Também estavam no 
encontro os integrantes 
da comitiva catarinense 
com secretários de 
Estado, parlamentares de 
Portugal e representantes 
da empresa aérea TAP. 
O governador Jorginho 
Mello destacou os 
potenciais do estado 
para os líderes políticos 
portugueses.

“Quem conhece Santa 
Catarina se apaixona. É 
um estado pequeno no 
tamanho, mas de uma 
grandeza extraordinária. 
Somos um gigante no 
que representamos e isso 
precisa ser ecoado para 

fora do Brasil. Temos a 
melhor qualidade de vida, 
somos o estado mais 
seguro do Brasil e por aí 
vai. Essa nossa missão 
aqui em Portugal é para 
mostrar mais o nosso 
estado para a população 
desse país. Temos várias 
questões que estão 
ligadas culturalmente 
como a pesca e a cultura 
açoriana, tão evidente 
nas praias de Santa 
Catarina. Temos que estar 
mais próximos, e claro 
buscando novas parcerias 
e investimentos”, 
destacou o governador 
Jorginho Mello.

O Embaixador de 
Portugal, por sua vez, 
manifestou entusiasmo 
em colaborar com o 
estado, ressaltando o 
potencial de iniciativas 
conjuntas para promover 
o desenvolvimento 
sustentável e o 
crescimento econômico. 
Ambos os líderes 
comprometeram-se a 

continuar o diálogo e 
a buscar novas formas 
de cooperação que 
beneficiem tanto os 
cidadãos portugueses 
quanto os brasileiros.

“Apesar de ser 
brasileiro, Santa Catarina 
é um estado que ainda 
não conheço. Minhas 
próximas férias serão lá. 
E esse nosso encontro 
hoje serviu pra isso, 
unir mais, com muito 
potencial de parcerias. 
Sabemos que vocês se 
destacam em várias áreas 
e que estão na frente 
colocando o Brasil na 
vitrine para os visitantes 
estrangeiros. Estamos 
bem felizes com essa 
agenda de trabalho com a 
liderança do governo de 
Santa Catarina”, disse o 
Embaixador de Portugal 
no Brasil, Raimundo 
Carreiro Silva.

Santa Catarina 
conectada à Europa

O CEO e presidente 
do Conselho de 

Administração da TAP, 
Luís Rodrigues, também 
participou da reunião. 
Recentemente a empresa 
confirmou a ligação 
direta com Santa Catarina 
na nova ponte aérea 
anunciada pela TAP Air 
Portugal.

“Só nos faz perguntar 
como é que demoramos 
tanto tempo a descobrir 
esse destino. Felizmente, 
o que aconteceu e as 
expectativas neste 
momento com aquilo que 
temos visto é que seja um 
dos melhores destinos 
do Brasil para a TAP e 

para nossos clientes. Faz 
parte da nossa missão 
trazer o Brasil à Europa 
e, particularmente, 
Santa Catarina, que 
tem feito um trabalho 
extraordinário na 
promoção desse destino. 
Eu acho que Santa 
Catarina, mostrando os 
indicadores que tem, não 
só serve o Estado, como 
também serve o Brasil”, 
reforçou o CEO da TAP, 
Luís Rodrigues.

Governador Mello busca parcerias e voo direto Santa 
Catarina-Portugal

POLÍTICA.
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Foi confirmada na 
última quinta-feira (04), 
que a Agência Nacional 
de Aviação Civil (ANAC) 
autorizou as operações 
no Aeroporto de Dionísio 
Cerqueira. 

Vale relembrar que o 
Aeroporto de Dionísio 
Cerqueira, funcionou 
até o ano de 2013, e 
agora depois de 11 
anos, passará a operar 
novamente.

A atual administração 
desde seu primeiro 
mandato iniciou as 
tratativas para a 
reabertura do Aeroporto, 
isso no ano de 2017.

Foram sete anos 
de muito trabalho, de 
adequação e muitas obras 
realizadas no espaço, 
para que no último dia 
20 de junho, as equipes 
da Agência Nacional de 
Aviação realizassem uma 
última fiscalização, que 
culminou nesta quinta-

feira, com a confirmação 
da liberação de operações 
no Aeroporto Municipal.

De acordo com o 
prefeito Thyago Gnoatto 
a Administração vive um 
momento muito feliz, 
e sensação de dever 
cumprido.

“Foram 7 anos de 
trabalho, foi feita toda 
a recuperação da pista, 
recapeamento, plano 
aéreo portuário, as 
melhorias ao redor do 
aeroporto e todas as 
demais adequações 
exigidas pela ANAC 
para que pudéssemos 
ter novamente o nosso 
aeroporto apto a receber 
voos executivos, e essa 
autorização chega nesse 
momento, mais uma 
vez reafirmando que 
quando o trabalho é bem-
feito, traz seus frutos 
positivos”, destacou 
Thyago.

Ainda segundo o 

prefeito, além de todas 
as obras e melhorias 
realizadas no aeroporto, 
a administração também 
investiu em obras 
estruturantes no acesso 
ao local, o que também 
refletiu em uma melhora 
na qualidade de vida e 
realidade dos moradores 
dos bairros próximos. 

O prefeito Thyago 
Gnoatto também 
comemorou mais essa 
conquista do município e 
destacou que o objetivo 
foi alcançado graças o 
esforço da administração, 
mas também pelo apoio 
do governo do estado 
e das lideranças que 
representam o município.

“O nosso aeroporto 
passou na vistoria e 
através da portaria 
número 14.959, foi 
inscrito oficialmente no 
cadastro de aeroportos 
brasileiros, então a partir 
de amanhã o nosso 

aeroporto já poderá 
ser utilizado. Este é 
mais um motivo para 
comemorar porque 
depois de muito esforço 
e com apoio do governo 
do estado, bem como 
de nossas lideranças 
políticas logramos 
chegar no objetivo de 
ver novamente nosso 
aeroporto em pleno 
funcionamento”, afirmou 
Thyago. 

O prefeito ainda 
afirmou que um evento 
de inauguração deverá 
acontecer nos próximos 
dias.

“Precisamos 
comemorar esse 
momento, porque 
sem dúvidas o nosso 
aeroporto será mais 
um instrumento 
muito importante 
para alavancar o 
desenvolvimento, 

o crescimento e o 
progresso do nosso 
município e da nossa 
região”, finalizou o 
prefeito.

As portarias da Anac 
ainda precisam ser 
publicadas no Diário 
Oficial da União (DOU), 
mas o governo de SC 
já foi avisado sobre as 
autorizações.

ANAC libera operações no Aeroporto de 
Dionísio Cerqueira 

GERAL.

A informação sobre a liberação foi confirmada na última quinta-feira. As portarias da Anac ainda precisam ser 
publicadas no Diário Oficial da União 


